

TEMAS DESTACADOS:

• [La lechona: mejor plato de carne de cerdo](#)

• [Macondo, del libro a la pantalla](#)

[Google Noticias](#)

■ Rechazo a las fumigaciones con glifosato

Congestión y desvíos por llegada de la Minga indígena a Cali, vea el motivo de su presencia en la ciudad



Foto: Captura de pantalla

CALI

Viernes 13 de Diciembre, 2024

La llegada de la Minga indígena a Cali, compuesta por una caravana de más de 160 vehículos, ocasionó congestión y desvíos en la ciudad.

Desde las 10:00 a. m., la calle Quinta fue el escenario principal del recorrido que culminó en el Parque de las Banderas, un trayecto que exigió una coordinación milimétrica por parte de las autoridades locales.

Miles de integrantes de comunidades indígenas y campesinas provenientes de Nariño, Putumayo, Cauca y Valle del Cauca avanzan en una jornada de protesta que busca visibilizar sus demandas.

Entre sus objetivos principales está exigir al Gobierno Nacional un diálogo que aborde problemáticas como el uso de glifosato en las fumigaciones, el incumplimiento de los compromisos adquiridos en los acuerdos de paz y la ausencia de inversiones que favorezcan el desarrollo social en sus territorios.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Estrella de OnlyFans se acostó con 100 hombres en 2024](#)



[Supersalud impide desmonte de EPS Sura para evitar un impacto negativo en el sistema de salud colombiano](#)



[Video de taxista inhalando sustancias desata polémica en Cali: gremio y autoridades responden](#)



[Intento de hurto en el sur de Cali termina con un presunto ladrón abatido](#)

La caravana generó una significativa congestión en el sur de la ciudad debido al ingreso por la vía que conecta Jamundí con Cali.

Según Andrés Calderón, coordinador del Centro de Gestión de la Secretaría de Movilidad, el contingente incluyó 60 buses tipo chiva, 60 motocicletas y 40 camionetas. Estos vehículos fueron escoltados por 45 agentes de tránsito encargados de garantizar la fluidez vehicular y evitar mayores afectaciones en la movilidad caleña.

Los agentes realizaron desvíos temporales y facilitaron el cruce de intersecciones claves, en una estrategia diseñada para reducir los impactos sobre los usuarios de las vías. “Estamos trabajando para que este tipo de desplazamientos se lleven a cabo de forma ordenada y segura”, señaló Calderón durante un reporte oficial.

Operativo y recomendaciones para los ciudadanos

El operativo incluyó cierres momentáneos en algunos tramos y ajustes en el flujo vehicular, lo que exigió paciencia y colaboración por parte de la ciudadanía. Desde la Secretaría de Movilidad, se invitó a los caleños a planificar sus rutas y seguir las actualizaciones en tiempo real a través de las redes sociales oficiales.

Además de gestionar la movilidad, el despliegue buscó garantizar la seguridad de los participantes de la Minga y del resto de los usuarios de las vías. Estas caravanas suelen ser eventos de alto impacto en términos de logística, por lo que se destacó la importancia de un acompañamiento efectivo por parte de las autoridades de tránsito.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Cali refuerza la protección frente al covid con nuevas...

La Secretaría de Salud Pública Distrital de Santiago de Cali informó...



Alcaldía de Cali ofrece hasta 30 millones por información par...

La Alcaldía de Santiago de Cali, bajo el liderazgo del alcalde Alejandro...



Avanza la actualización catastral 2024 en Cali: conozc...

La actualización catastral urbana de Cali avanza a paso firme hacia su...